

Pôle communication
Tél.: 24 65 42

Nouméa, le 19 Novembre 2018

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Grève des enseignants du premier degré

Le gouvernement regrette le maintien de la grève des enseignants déposée par l'UT CFE-CGC et la Fédération des Fonctionnaires, alors que le dialogue s'est établi et installé. Des réponses ont été apportées à l'ensemble de leurs demandes.

Le gouvernement rappelle que les discussions se sont engagées sur l'ensemble des revendications dès la publication, en août, du livret. La membre du gouvernement chargée de l'enseignement, Mme Hélène Iekawé, a reçu à plusieurs reprises les syndicats.

À la suite du préavis de grève déposé le 14 novembre 2018, Mme Iekawé, au nom du gouvernement, Mme Millet, au nom de la province Sud, Mme Qala, au nom de la province Iles, et le représentant de la province Nord, ainsi que les deux associations de maires, les représentants des quatre communes de l'agglomération (Nouméa, Païta, Dumbéa, Mont-Dore) ont poursuivi ensemble les échanges sur chacun des points revendiqués.

La quasi-totalité des sujets en débat a débouché sur un accord partagé.

Bien que les discussions soient appelées à se poursuivre, les deux syndicats viennent de décider du maintien de la grève pour le 20 novembre 2018.

Le gouvernement déplore les conséquences pour les élèves et leurs parents de cette situation ainsi créée.